

Leutkirch zeigt Flagge gegen Gewalt an Frauen

Behörden, Schulen und andere Institutionen machten bei UN-Aktion „Orange the world“ mit

Von Karl-Heinz Schweigert

LEUTKIRCH - „Orange the world“: Unter diesem Motto ruft die UN seit 2008 zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen auf und erinnert daran mit dem internationalen Tag am 25. November.

Dieses Datum ist der Start für eine 16-tägige Aktion, die am 10. Dezember mit dem Tag der Menschenrechte endet. Koordiniert vom Kreisjugendring in Ravensburg und gefördert aus dem Bundesprogramm „Demokratie leben“ und mitinitiiert vom Verein „Kinder und Frauen in Not“, der Beratungsstelle in Wangen, werden nun in Leutkirch orangene Fahnen mit dem Aufdruck „Respekt stoppt Gewalt – Nein zu Gewalt an Frauen“ gehisst.



Zum Auftakt der Aktion in Leutkirch haben sich Vertreter von Behörden, Schulen und anderen Institutionen am Polizeirevier getroffen. FOTO: KARL-HEINZ SCHWEIGERT

Außerdem sind Veranstaltungen mit Jugendlichen und Orangen-Verteilaktionen geplant. Die

zentrale Botschaft der gesamten Aktion ist: Es gibt Hilfe, Angebote und Unterstützung. Es braucht nur

ein bisschen Mut, um sie anzunehmen.

Zum Auftakt der Aktion haben sich Vertreter folgender Behörden, Schulen und anderer Institutionen am Polizeirevier getroffen, die an markanten Punkten Fahnen aufhängen werden: Stadtverwaltung, Polizei, Feuerwehr, Amtsgericht, Caritaszentrum, Stiftung St. Anna, Jugendhaus, Kinder- und Familienzentrum St. Vinzenz, Sonnentreff, Grundschule Oberer Graben, Hans-Multscher Gymnasium und die Geschwister Scholl Schule.

Im Landkreis sind **zahlreiche Veranstaltungen** geplant. Nähere Infos gibt es unter www.orangedays-lkrv.de